
　2009 年度、最後の JCニュースとなりました。私ごとですが学生時代から出版関係で働きたい夢がありましたので、

原稿を書いたり、依頼したりと本当に楽しく務めさせていただきました。ご協力いただきましたメンバーならびにご

愛読いただきました皆様、本当にありがとうございました。総務情報委員会一同、感謝の心でいっぱいです！�

� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　９月度例会から研修会員

としてお世話になっております藤山博之

です。仕事は塗装業をしています。まだ

ＪＣのことは何もわかりませんが、知る

ことから始めていこうと思っています。

分からなくて諸先輩方に質問することも

多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻

宜しくお願い致します。

藤山  博之 （ふじやま ひろゆき）

藤装業 代表

編

集

後

記

　10 月 28 日（水）「トマト村」

において第４回田村理事長杯が開

催されました。今回は OB の参加

者が 10 名ととても多く、ブロッ

ク研究会の主旨でもある OB と現

役メンバーとの交流も大変深めることができました。

　今回は田村充正先輩が序盤からハイペースで得点を

重ねましたが、終盤今年初めての役満「四暗刻」を大

久保君があがり、田村先輩を追い上げました。しかし

最後は田村先輩が大久保君の追い上げを見事にかわし、

見事優勝を飾られました。

　ブロック研究会も残すところあと２回となりました。

今年の栄冠は誰の手に？

� ブロック研究会　副幹事　長富　博文　

ブロック研究会　

日時：９月 20 日（日）
場所：ブルーラインＣＣ
　９月 20 日ブルーライン

カントリークラブにて秋晴

れと言うより真夏のような

晴天のなか第５回じゃがいもが行われました。ラウン

ド中は込み合っていたせいで１ホールごとに待ち…と

いう状況ではありましたが待っている間に同じ組の先

輩と沢山お話ができるという私にとっては大変ラッ

キーな一日が過ごせました。成績は前日にお会いした

際「最近調子が良い」とおっしゃっていた通り、素晴ら

しいスコアであがられた阿川先輩が優勝されました。

注目は誰もが驚くような急成長をされ、見事準優勝の

吉武専務です。私が勝手にライバル視していただけに

かなりの差をつけられて置いて行かれたような寂しい

気持ちになってしまいました。少しでも差を縮められ

るよう、練習して次回に挑もうと思います。今年度は

沢山の先輩、現役メンバーにご参加いただいています

じゃがいもですが残すところあと２回となりました。

引き続きご参加よろしくお願いします。

� じゃがいも副幹事　斉藤　恵

第 5回�じゃがいも

同好会報告

　このたび 10月より研修会

員として入会させていただ

くこととなりました山崎友

和です。明治安田生命　萩営業所にて所

長として勤務しております。萩に転勤し

てきてまだ６カ月で分からないことも多

くありますが、このＪＣへの加入をきっ

かけに皆様との交流を通し、萩の素晴ら

しい伝統を感じて生活できるようにした

いと思っております。どうぞよろしくお

願いいたします。

山崎  友和 （やまざき ともかず）

明治安田生命 萩営業所 所長

　この度、前任の椛村から

の引継ぎにより新たに JCに

参加させて頂くことになり

ました山口銀行の山尾です。平成 21年

４月に萩支店に転勤して参りました。約

半年が経ち、ようやく萩にも慣れてきた

ところです。萩の歴史や文化をより一層

知る為にも、また銀行員として、萩経済

の次代を担う方々との交流を深める為に

も、JCという場を有意義なものにしたい

と思います。まだまだ不慣れな面も多々

ございますが、宜しくお願い致します。

山尾  泰作 （やまお たいさく）

山口銀行萩支店 課長代理

研修会員紹介

胆　識
～愛に満ち溢れるＪＡＹＣＥＥを目指して～

つよいＪＡＹＣＥＥによる
頼りになる中つ国の創造

   やさしくあるために よくあれ！
   リアリティと説得力を伴う
 「ＪＣプライド」の実践!!




